

Paké, l'alternative écologique et zéro déchet aux papiers-cadeaux

Pour réduire sa production de déchets pendant les fêtes de Noël, la startup Paké propose des emballages de cadeaux en tissu recyclé.

Temps de lecture : minute

30 novembre 2021

20 000 tonnes de papiers-cadeaux sont consommés chaque année pendant les fêtes de Noël, et tous ne sont pas recyclables, selon Citeo, une entreprise spécialisée dans le recyclage des emballages. Pour en finir avec ces montagnes de déchets, Alice Taboureux, Coralie Savinel, Benoît Savinel et Antoine Gervais, quatre amis, ont fondé Paké en 2019. Cette startup propose un emballage cadeau réutilisable pour introduire des gestes écoresponsables jusque sous le sapin.

Fabriqués en France et en circuit court, les emballages en tissu Paké sont composés de fibres de coton recyclées et de polyester issues de bouteilles en plastique jetées. Ils sont tous vegan et sans présence de fibres animales. La startup l'affirme sur son site : " *chaque Paké permet ainsi de revaloriser 2 à 4 bouteilles plastiques selon son format* ". L'atelier dans lequel son tissés les produits fonctionne par ailleurs grâce à une énergie 100% renouvelable, pour limiter l'impact carbone de l'entreprise, assure cette dernière.

Des emballages en origami

Dans une logique zéro déchet, les fondateurs de la startup ont été inspirés par une tradition japonaise, dénommée " furoshiki ", l'origami du tissu, pour créer ces emballages cadeaux écologiques. Sur son site, la

